

Ihre Online-Marketing-Beratung für mehr Erfolg im Internet

In diesem ca. 2-stündigen 1:1-Gespräch bespricht unser Berater, ein freiberuflich tätiger Experte, mit Ihnen effektive Maßnahmen für Ihren Erfolg im Internet. Das Gespräch findet persönlich bei Ihnen im Unternehmen oder auch per Video-Konferenz statt. Mögliche Beratungsinhalte:



Direkte Hilfe an der Website



Auswahl geeigneter Online-Tools



Social Media als Marketinginstrument



Veranstaltungen richtig bewerben



Der ideale Shop für Ihre Produkte



Mehr Bekanntheit mit Google und Co.

Ziel ist es, eine individuelle Lösung zu finden – je nach finanziellen und personellen Möglichkeiten Ihres Unternehmens. Bei Interesse können Sie sich per Mail für eine Beratung anmelden.

Vereinbaren Sie jetzt Ihren kostenfreien Beratungstermin

Die Wirtschaftsförderung der Landeshauptstadt Stuttgart freut sich, Ihr Online-Marketing nach vorne zu bringen.



Auf Ihren Anruf unter 0711 216-60698 freuen wir uns



Oder Sie senden uns einfach eine E-Mail an onlinemarketing@stuttgart.de



Ihre Ansprechpartner:
Dr. Iris Gebauer & Elias Henrich



Weitere Informationen finden Sie unter:
www.stuttgart.de/onlinemarketing

Verantwortlich: Bernhard Grieb, Leiter der Wirtschaftsförderung der Landeshauptstadt Stuttgart
Landeshauptstadt Stuttgart | Abteilung Wirtschaftsförderung | Marktplatz 1 | 70173 Stuttgart



Zahlreiche Unternehmen haben bereits profitiert

„Der Berater hat mit uns ein neues Online-Marketing-Konzept erarbeitet, mit welchem wir unsere Zielgruppe deutlich erweitern konnten. Die Themen Mailing, Webshop und Facebook haben in der Beratung und ab sofort auch in unserem neuen Alltag eine große Rolle eingenommen.“



KLAUS D. WARTH
Geschäftsführer
Weingut Warth

„Vor dem Beratungstermin habe ich mich noch nicht mit Online-Marketing auseinandergesetzt. Seit der Beratung beschäftige ich mich viel mit dem Thema und profitiere von den gelernten Inhalten.“



VITALI REIMCHE
Geschäftsführer
humberbikes Fahrradhandel

„Digitale Präsenz ist in den letzten Jahren immer wichtiger geworden. Gerade als kleine Boutique profitieren wir von der Kundennähe über die sozialen Medien. Der Berater hat mir geholfen, meine Marketing-Strategie in diesem Bereich zu verbessern.“



URSULA SCHEID
Geschäftsführerin
Andante Mode

Unser Experten-Team für Ihre individuelle Beratung



Christoph Beben

Ich empfehle die Online-Marketing-Beratung der Stadt Stuttgart, weil sie Ihnen einen Leitfaden mit echtem Mehrwert zur Verbesserung der eigenen Online-Strategie bietet. Bereits kleine Veränderungen können Großes bewirken.

FOKUS

Erstellung von Webseiten |
Suchmaschinenoptimierung



Dino di Carlo

Ich empfehle die Online-Marketing-Beratung der Stadt Stuttgart, um einen neutralen Blick auf den aktuellen Stand Ihrer eigenen Online-Aktivitäten und praktische Tipps für sofort umsetzbare Maßnahmen zu erhalten.

FOKUS

Online-Shops | Social Media |
Suchmaschinenmarketing |
Ganzheitliche Marketingberatung



Dr. Jürgen Niebuhr

Ich empfehle die Online-Marketing-Beratung der Stadt Stuttgart, weil sie die Chance bietet, im 1:1-Dialog mit einem Experten maßgeschneiderte Lösungen zu entwickeln und mit einfachen Mitteln direkt sichtbare Erfolge zu erzeugen.

FOKUS

Verbindung Online & Offline |
Emotionale Online-Strategien |
Virtuelle Kundenbindung



Frank Oschatz

Ich empfehle die Online-Marketing-Beratung der Stadt Stuttgart, weil ein modernes Unternehmen nicht mehr um das Thema Digitalisierung und Online-Marketing herumkommt. Bei den unbegrenzten Möglichkeiten ist eine professionelle Beratung unerlässlich.

FOKUS

Website-Programmierung |
Suchmaschinenoptimierung |
Online-Shops | Online-Marketing



Henning Schürig

Ich empfehle die Online-Marketing-Beratung der Stadt Stuttgart, weil wirklich individuelle Beratung genau das ist, was den meisten Kleinunternehmen fehlt.

FOKUS

Suchmaschinenoptimierung |
Website-Konzeption |
Online-Strategie | Social Media